



Le Monde 10/10/2022

Face à la crise des carburants,
un gouvernement inquiet qui
tente de déminer la situation



Carburant : la pénurie continue dans les
stations-service

Monsieur le Directeur Général,

Depuis près d'une semaine, vous n'ignorez pas que de nombreuses régions de France sont soumises à des **pénuries de carburants** lesquelles ont pour conséquence de provoquer de **grandes difficultés de déplacements** sur tout le territoire.

A **Coallia** pourtant, les salariés ne sont pas informés des mesures que vous préconisez pour **adapter les situations professionnelles** à ce difficile contexte.

Comment se fait-il qu'aucun salarié ne soit informé des solutions mises en place par la direction pour lui permettre de réaliser son travail quotidien malgré cette crise ? Que doivent faire les salariés contraints de ne pouvoir utiliser leur véhicule ? Quelles solutions, quelles mesures de préventions la direction a-t-elle mis en place ?

Nous comptons sur votre diligence pour permettre à chacun d'avoir une **information claire et circonstanciée sur les mesures que vous prenez** et les solutions que vous apportez pour **pallier les conséquences des pénuries de carburants** sur les déplacements des salariés.

Les délégués syndicaux
Sud Santé Sociaux – Solidaires

